

教育子育て九条の会

ニュース No. 47
2024年2月28日

〒102 - 0071 東京都千代田区富士見2-7-2 ステージビル17階1706号室 TEL/FAX 03-6265-6468
ホームページ <http://kyoikuksdt9jou.com> eメール: kyoiku-kosodate9@tenor.ocn.ne.jp

武力でいのちと平和は守れるか？

12・16「憲法と子育て・教育を考えるつどい」を開催

教育子育て九条の会は2023年12月16日、「憲法と子育て・教育を考えるつどい」を開催し、オンラインを含め101名が参加しました。ジャーナリストの金平茂紀さんは講演で「今や『新しい戦前』が『戦時下』へ地続きになっている」との認識を強調しました。また、『『こども未来戦略方針』『こども大綱』で子どもの未来は？』『このままでは教育が壊れる！子どもも先生も楽しくゆとりある学校を』をテーマに、戦争準備ではなく子育て・教育にこそ予算を拠出し、子どもが伸び伸び育つ平和な社会を築くために、様々な分野の力を合わせようと、話し合いました。「記録集」ができましたのでお送りいたします。

パンフレットPart2を発行しました

2022年11月に発行したパンフレット『武力でいのちと平和は守れるか』は大変ご好評をいただき、2024年2月末現在、36500部を全国に送付しています。

このたび、2024年1月にその続編としてパンフレット「武力でいのちと平和は守れるか Part 2」を発行しました。

「Part 2」は、国際人道法を無視したイスラエルによるガザ地域への大量殺戮を一刻も早くやめさせるための行動を呼びかけています。

また、北朝鮮の動向や「台湾有事」などを口実に軍備拡大をすすめる日本政府の意図的な政策の問題点を、グローバル化した経済と軍需産業の矛盾や世界の動向をもとに解き明かしています。

裏金・脱税疑惑、旧統一教会との癒着など、崩壊・破綻した岸田政権に「改憲」などを許してはなりません。「憲法破壊と戦争する国家体制づくり」をストップさせ、「戦争ではなく平和の準備を」と、若い世代に訴え世論を高めていきましょう。

ご活用を！



A5判 8 ページ、
フルカラー、頒価 10 円



岸田政権の大軍拡・「改憲」暴走ストップ！ いまこそ憲法を生かそう！

ご支援をお願いします

いつもあたたかいご支援をありがとうございます。岸田政権の「改憲」発議をおしとどめ、憲法を守り子育てと教育に生かしていくために、今後ともご支援をよろしく願いいたします。

郵便振替 [口座番号] 00170-0-616245、[加入者名] 教育子育て九条の会